

La Jaume I llega al "top 100" mundial - Levante de Castelló - 08/12/2013

MetaRanking EC3. Uno de los últimos rankings de universidades salidos a la luz, elaborado por la Universidad de Granada, sitúa a la UJI entre las 100 mejores del mundo en impacto investigador normalizado.

La Jaume I llega al «top 100» mundial

► La UJI se sitúa entre las 5 y las 10 universidades españolas líderes en comunicación, materiales, química y arquitectura

LVC/N. M. CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I destaca a nivel nacional en Comunicación y Ciencias de los Materiales donde se sitúa entre las cinco primeras universidades españolas. Asimismo, está entre las 10 primeras universidades españolas en las áreas de Química y Arquitectura. Además, a nivel internacional, se encuentra entre las 100 mejores universidades del mundo según el Impacto Normalizado de sus investigaciones.

Así lo refleja el MetaRanking EC3 de las Universidades Españolas elaborado por la Universidad de Granada que recoge la posición de los centros españoles en siete rankings internacionales y un ran-

king nacional, incidiendo en las fortalezas y debilidades del sistema español según campos y disciplinas científicas.

Los autores del estudio destacan la posición de la Jaume I en el Scimago Institutions Rankings por impacto normalizado, es decir, por el número de citas recibidas de los artículos de investigación publicados poniéndolo en relación a los distintos campos científicos y respecto a la media mundial. En este apartado la UJI se sitúa en el número 100 del mundo.

Este ranking recoge también el volumen de producción en base al número de publicaciones recogidas en la base de datos Scopus (Elsevier). En este apartado la UJI



La Universitat Jaume I destaca en campos de investigación como la Química, donde es una de las universidades punteras en España.

LEVANTE-EMV

El impacto de su página web la sitúa entre las 697 mejores del mundo gracias al número de enlaces recibidos y enviados

se sitúa en el puesto 981, lo que se relaciona con el tamaño de la universidad.

Respecto a la colaboración internacional, el número de trabajos en los que al menos uno de los firmantes pertenece a una institución no española, se encuentra en el puesto 574. Finalmente el Scimago Institutions Rankings sitúa a la UJI en el número 600 de las instituciones internacionales con mayor porcentaje de artículos

científicos situados en el primer cuartil, correspondiente a las revistas más prestigiosas, una vez ordenados de acuerdo al número de citas recibidas.

De los rankings internacionales recogidos en el MetaRanking EC3 de las Universidades Españolas la UJI también está presente en el Ranking Web de Universidades del Mundo, que mide la presencia y relevancia que tienen las universidades en Internet, premiando indicadores como la apertura de contenidos de carácter científico o docente mediante repositorios institucionales, apartado en el que la UJI se encuentra en el puesto 279 a nivel internacional. El ranking también recoge la pre-

sencia en Internet, medida por el número de páginas web alojadas en el dominio de la universidad, situándose la Jaume I en el lugar 697; mientras que aparece en el lugar 684 por impacto web, indicador que se establece a través del número de enlaces recibidos y enviados.

Por lo que respecta a la posición de la Jaume I a nivel nacional y analizando sus fortalezas temáticas de acuerdo a los Rankings I-UGR, los autores del MetaRanking destacan que la UJI se sitúa entre las 10 mejores universidades españolas en cuatro disciplinas científicas: Comunicación (4), Ciencias de los Materiales (5), Química (8) y Arquitectura (8).